

Intenciones para la Misa:		
30 diciembre	Lunes 7:30 am	Sin misa
31 diciembre	Martes 7:30 am	Sin misa
1 de enero	Miércoles 9:00 am Miércoles 10:30 a	La gente de la parroquia Rene Adel Miranda +
2 de enero	Jueves 7:30 am	Clayton Rath +
3 de enero	Viernes 7:30 am Viernes 6:30 pm	Sin misa Adoración Eucarística
4 de enero	Sábado 7:30 am	Un retorno a los sacramentos
5 de enero	Domingo 9:00 am Domingo 11:30am	La gente de la parroquia Eva Mesta Gonzalez +

Actividades parroquiales:

Colección: 1 diciembre 2024 \$2,266.00

Sagrada Familia - Domingo dentro de la Octava de Navidad

“Entonces volvió con ellos a Nazaret y siguió sujeto a su autoridad. Su madre conservaba en su corazón todas aquellas cosas. Jesús iba creciendo en saber, en estatura y en el favor de Dios y de los hombres.” Lk 2:51-52

La comunión familiar puede ser conservada y perfeccionada sólo con un gran espíritu de sacrificio. Exige, en efecto, una pronta y generosa disponibilidad de todos y cada uno a la comprensión, a la tolerancia, al perdón, a la reconciliación. Ninguna familia ignora que el egoísmo, el desacuerdo, las tensiones, los conflictos atacan con violencia y a veces hieren mortalmente la propia comunión: de aquí las múltiples y variadas formas de división en la vida familiar. Pero al mismo tiempo, cada familia está llamada por el Dios de la paz a hacer la experiencia gozosa y renovadora de la «reconciliación», esto es, de la comunión reconstruida, de la unidad nuevamente encontrada. En particular la participación en el sacramento de la reconciliación y en el banquete del único Cuerpo de Cristo ofrece a la familia cristiana la gracia y la responsabilidad de superar toda división y caminar hacia la plena verdad de la comunión querida por Dios, respondiendo así al vivísimo deseo del Señor: que todos “sean una sola cosa.” - St. John Paul II, *Familiares Consortio* #21

Horario de la Misa de Solemnidad de María, Madre de Dios. La solemnidad de María, Madre de Dios, es un día santo de precepto. Tenga en cuenta que la misa en español será a las 10:30 a.m., no a las 11:30 a.m. como de costumbre.

31 de diciembre - Sin misa

1 de enero - 9:00 am (inglés) y 10:30 am (español)

Parroquia San José

29 de diciembre 2024

Fiesta de la Sagrada Familia

CONFESIONES: Domingo 8:30-8:50 am y Después 11:30 Misa o Por Cita

MISA DEL DÍA: lunes -Viernes.: 7:30 am.

MISAS DOMINCALES: Domingo — 9:00 am
11:30 am (Español)

Horario de oficina parroquial: lunes, miércoles, jueves y viernes de 7 p.m. a 8:00 p.m. y sábados de 12 p.m. a 5 p.m. Los mensajes telefónicos y el correo electrónico se revisan a diario.

NOTICIAS & FECHAS IMPORTANTES

Devociones del Primer Viernes y Primer Sábado: No habrá Misa el viernes 3 de enero, pero habrá Adoración Eucarística a las 6:30 pm con horarios de confesión disponibles. Habrá misa a las 7:30 a.m. el sábado 4 de enero y rezaremos el rosario después de la misa.

Ore por las vocaciones: Esta semana por favor oren por aquellos que discernen sus vocaciones al sacerdocio o a la vida religiosa. Especialmente para aquellos dentro de nuestra propia diócesis.

Calendario de Oración para Seminaristas: Por favor, oren de manera especial esta semana por seminarista Trent Moudry que estudia en Seminario de San Gregorio Magno,

Curiosidades de hoy:

¿En qué ciudad se encuentra actualmente el hogar de la Santísima Virgen María donde el Verbo se hizo carne y comenzó a habitar entre nosotros, también donde vivió la Sagrada Familia mientras Jesús crecía?:

- A. Belén
- B. Nazaret
- C. Loreto
- D. Roma



El p. Craig Clinch
El p. Ken Hoelsing
605 N. Kearney
P.O. Box 70
Harvard, NE 68944
st.joseph.cc.hrvrd.ne@gmail.com
402-772-3511
www.st-joseph-harvard.com

Oraciones de la Parroquia:

- +Por todas las almas en el purgatorio
- +Para que se elimina la practica del aborto
- +Por el papa Francisco, por los obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas
- +Por todos los seminaristas de San Gregorio Magno
- +Para que los jóvenes acepten sus vocaciones
- +Por la paz del mundo, y por la seguridad de los en el servicio militar
- +Por las intenciones de los Caballeros de Colón
- +Por los que ya no practican la Fe

Por:

Edith Weber	Cecilia Meeza	Dan Adler (Sem)	Virginia Miller
Teresa Voleska	Alyssa O.	Jolene Markland	Angel Valdivia
Brad Oschner	Juan Slazar	Emily Howard	Dennis Reddick
Cesaria Gabriel	Cecilia Martel	Erica Lauinger	Randy Schulte
Bill Kerber	Cathy Kamost	Salvador Palas	Shirley McCabe
Jordan Ortmeier	Fr. Allan Phan	Kelem Fabrice	Garry Veik
Sharon Reasland	Nancy Sapp	Randy Chloupek	Tony Stec
Diane Walz y familia	Shirley Koenig	Andrea Ainsworth	Mary Verde
Jeff Weber	Joseph Verde	Kevin Chloupek	Wayne Alley
Jim Jackson	Greg Almond	Rita Mach	Shannon Tebo
Pete Bartels			

Si tiene alguna intención que quiere agregar a la lista, llamen a Elaine Almond (402-224-0732) o Shirley Koenig (402-984-0692)

Jesús y la Eucaristía Estudio en pequeño grupo— Mira en FORMED.ORG

¡Los grupos pequeños son una manera poderosa de ver el fruto del Avivamiento en su parroquia! Un estudio llamado Jesús y la Eucaristía ha sido creado específicamente para el Año Parroquial de Avivamiento Eucarístico y se proporciona a las parroquias de forma gratuita, junto con la formación y el apoyo que necesita para tener éxito

¿Buscas hacer un retiro?

Consulte el calendario de retiros de Good Counsel Retreat House en línea en www.goodcounselretreat.org.

La Misa Explicada

Los católicos participamos domingo a domingo en la celebración de la Misa; con ello queremos

dar culto a Dios y elevar nuestro corazón a las cosas sagradas, pero ¿entendemos lo que hacemos, lo que decimos, todo lo que nos rodea? Descúbrelo en este curso y conoce a fondo la Misa para participar de una manera más plena, consciente y activa en cada Eucaristía.
<https://watch.formed.org/la-misa-explicada-1>

89...La unión con Cristo que se realiza en el Sacramento nos capacita también para nuevos tipos de relaciones sociales: « la "mística" del Sacramento tiene un carácter social ». En efecto, « la unión con Cristo es al mismo tiempo unión con todos los demás a los que Él se entrega. No puedo tener a Cristo sólo para mí; únicamente puedo pertenecerle en unión con todos los que son suyos o lo serán..."

90. No podemos permanecer pasivos ante ciertos procesos de globalización que con frecuencia hacen crecer desmesuradamente en todo el mundo la diferencia entre ricos y pobres. Debemos denunciar a quien derrocha las riquezas de la tierra, provocando desigualdades que claman al cielo (cf. St 5,4). Por ejemplo, es imposible permanecer callados ante « las imágenes sobrecogedoras de los grandes campos de prófugos o de refugiados —en muchas partes del mundo— concentrados en precarias condiciones para librarse de una suerte peor, pero necesitados de todo. Estos seres humanos, ¿no son nuestros hermanos y hermanas? ¿Acaso sus hijos no vienen al mundo con las mismas esperanzas legítimas de felicidad que los demás? »[246]. El Señor Jesús, Pan de vida eterna, nos apremia y nos hace estar atentos a las situaciones de pobreza en que se halla todavía gran parte de la humanidad: son situaciones cuya causa implica a menudo una clara e inquietante responsabilidad por parte de los hombres. En efecto, « sobre la base de datos estadísticos disponibles, se puede afirmar que menos de la mitad de las ingentes sumas destinadas globalmente a armamento sería más que suficiente para sacar de manera estable de la indigencia al inmenso ejército de los pobres. Esto interpela a la conciencia humana. Nuestro común compromiso por la verdad puede y tiene que dar nueva esperanza a estas poblaciones que viven bajo el umbral de la pobreza, mucho más a causa de situaciones que dependen de las relaciones internacionales políticas, comerciales y culturales, que a causa de circunstancias incontroladas. El alimento de la verdad nos impulsa a denunciar las situaciones indignas del hombre, en las que a causa de la injusticia y la explotación se muere por falta de comida, y nos da nueva fuerza y ánimo para trabajar sin descanso en la construcción de la civilización del amor. Los cristianos han procurado desde el principio compartir sus bienes (cf. Hch 4,32) y ayudar a los pobres (cf. Rm 15,26). La colecta en las asambleas litúrgicas no sólo nos lo recuerda expresamente, sino que es también una necesidad muy actual. **Sacramentum Caritatis**